

Bédarieux pour vous

La dégradation de la situation financière de notre pays est inquiétante.

Cela nous oblige à faire les bons choix pour le futur de notre ville. À bien entendre les souhaits des Bédariciens pour répondre le mieux possible à leurs besoins. C'est d'ailleurs la démarche qui nous guide à travers les réunions publiques, les permanences et autres rencontres informelles.

Car il est de notre devoir à tous, élus de la majorité ou de l'opposition, adjoints, maire, d'être dignes de nos fonctions, à l'heure où les Français s'éloignent de la *res publica*, la chose publique.

Un vent mauvais qui vient d'Amérique, charriant brutalité et démagisme, fascine nombre de nos concitoyens.

Il faut dire que le spectacle qu'offre bon nombre d'élus nationaux est en totale déconnexion avec le moment de bascule historique que nous vivons, à savoir un changement total de l'équilibre géopolitique du monde.

Il est vital que l'Europe parle enfin d'une seule voix et assume elle-même sa défense, que notre continent ne reste pas à la remorque de l'Histoire qui s'écrit sous nos yeux.

Il faut regarder l'époque en face et affronter ces grands bouleversements pour ne pas laisser la place au populisme qui menace.

Il en va de notre avenir à tous.